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« Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde,  

mais pour que, par lui, le monde soit sauvé»  
 

 
Évangile du jour selon St Jean  (Jn 3, 16-18) 

 
 
Dieu a tellement aimé le monde qu’il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se 
perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas 
pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. Celui qui croit en lui échappe au 
Jugement ; celui qui ne croit pas est déjà jugé, du fait qu’il n’a pas cru au nom du Fils unique de 
Dieu. – Acclamons la Parole de Dieu. 
 
 

Homélie  (Bernard Grolleron, diacre)  
 

Permettez tout d’abord de féliciter ces enfants, qui font leur 1ère des communions aujourd’hui sur 
notre paroisse, pour le choix qu’ils ont fait et qui n’est pas évident dans le monde dans lequel nous 
vivons. Je sais, et parfois j’en ai été témoin, que vous avez travaillé pour mieux comprendre le 
message du Christ, témoin de vos efforts pour le suivre, le connaître, témoin de votre désir de 
cheminer à ses côtés et de tout ce que cela a pu changer en vous, du travail que vous avez laissé 
s’accomplir en vous. Vous avez été persévérant et ce jour de fête marque une étape décisive 
dans votre vie. 
 
Lors d’une randonnée en montagne, on s’arrête parfois pour se restaurer, boire et reprendre des 
forces avant de reprendre la marche vers le sommet et bien aujourd’hui vous êtes dans cette 
étape mais vous avez toute la vie pour continuer à cheminer dans cette découverte de ce Dieu qui 
n’arrête pas d’aimer l’homme et de vouloir son bonheur. 
 
De par votre baptême vous étiez déjà fils et fille de Dieu et membres de la communauté 
chrétienne mais aujourd’hui vous allez participer pleinement et d’une manière concrète à l’appel 
de Dieu à changer notre vie et partager son message d’amour. 
 
Pour vous guider, regardez la vie des apôtres. Ils ont partagé le corps et le sang du Christ lors du 
dernier repas de Jésus, ils l’ont presque tous abandonné sur le calvaire mais Jésus les a, de 
nouveau, rejoint, leur a pardonné, et après avoir reçu la grâce de l’Esprit, ils sont partis annoncer 
la Bonne Nouvelle dont nous sommes aujourd’hui les héritiers. 
C’est autour du souvenir de ce dernier repas, de la Cène que se sont réunies les premières 
communautés chrétiennes, c’est aujourd’hui encore, dans le monde entier le signe tangible et réel 
de notre foi. 
 
Mais cette rencontre avec le Christ par le biais de son pain n’est pas un acte magique. Comme 
toute rencontre, elle dépend de ceux qui se rencontrent, en particulier de nous. Elle varie selon le 
temps, nos espoirs, nos peines, nos difficultés et bien d’autres choses humaines mais sachez que 
Dieu, Lui, est présent à chaque rencontre,  même si nous ne le percevons pas. 
 
 



 
L’Eucharistie est donc une rencontre profonde avec Dieu. Mais cette rencontre, si elle nous remplit 
de joie ne se limite pas seulement à nous. Regardez Moïse qui rencontre Dieu pour recevoir la 
Loi : tout de suite il englobe ce don non pas à une satisfaction personnelle mais à l’ensemble du 
peuple hébreux. Au cœur même de sa passion, Jésus se soucie de ses proches, il confie sa mère 
à l’apôtre Jean. Toute relation avec Dieu, à l’exemple du Christ, ne peut que déboucher à une 
ouverture au monde, à celui qui est autre et différent. 
 
Je vous remercie de l’engagement que vous prenez ce jour, je suis heureux de voir des jeunes 
continuer à étendre la bonne nouvelle et en faire un choix de vie. 
 
Que cet évènement réveille au cœur de tous ceux et toutes celles ici présentes le souvenir de leur 
propre communion et permette ainsi de nous réajuster à la présence réelle en nous et dans le 
monde de ce Dieu qui n’arrête pas d’aimer l’homme et de vouloir son bonheur. 
 
 

 

 
 
 

 
Les enfants de la paroisse en week-end de retraite 1ères communions  

avec Sœur Sujatha et Marie-Christine 


